
2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ 

Rotary Opens Opportunities「ロータリーは機会の扉を開く」 
国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク 

1559号 2020/7/28 

 本日はこのような機会をお与え頂きありが

とうございます。皆様コロナのことは毎日テ

レビ等でお聞きになっていてウンザリされて

いるかもしれませんが、今の現状とこれから

の課題を説明申し上げます。 

 皆様ご存知だと思いますが、アメリカの

ジョンズ・オプキンス大学と検索して頂くと

新型コロナウイルスの感染者データが出て参

ります。各国の状況を一つ一つ網羅している

データで、これによると現在世界で約57万人

の方が亡くなっています。但し、これは氷山

の一角であり、実際この数倍～10倍の方が亡

くなっていて、1億人単位の感染者がいるもの

と考えられます。このデータで特に大事な点

は感染者の増加数で、毎日20万人以上が感染

しているという事実です。また、医療崩壊を

起こしたイギリス・イタリア・フランス・ス

ペインは死亡率が高く、イギリスは15.5%の 
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方が感染して亡くなっている計算です。日本の

感染状況が抑えられていることについては、

「ファクターX」があると言われていますが、

私的にはそんなものはなく、日本人はマスクの

着用や高い衛生意識がある等、総合的に見てコ

ロナにかかりにくいのだろうと思っています。 

 今回の新型コロナウイルスの特徴は、SARS

やMARSに比べても感染力が高いこと。飛沫感

染・接触感染・エアロゾル感染・マイクロ飛沫

感染があると言われており、これらを防ぐため

には換気をするしかありません。また、潜伏期

間が長いこと、無症状感染者が存在すること、

症状が多様であること、免疫暴走を起こすこと、

免疫獲得が難しいこと等が挙げられます。 

 最近では、一度新型コロナウイルスに感染し

て体内に抗体が出来たとしても2～3ヶ月後に

は抗体が急減するとの報告も挙がっています。

となると、ワクチンが開発されても年に3～4

度と繰り返し打つ必要があるとのことですので、

そんなワクチンは何も意味がないですね。優秀

なワクチンとなると早くても来年の後半になる

のではないでしょうか。 

 日本の状況を再度説明しますと、東京の感染

状況は右肩上がりに増えています。医療体制は

既にひっ迫しています。またコロナ患者を受け

入れている病院は赤字に陥り、重症者が遅れて

出て来ている状況です。北大の西浦先生に言わ

せると現在の日本は「二回表コロナの攻撃中」

といった状況でまだまだ長い戦いになるとのこ

と。終息時期は全く予想できず、このままだと

4～5年の付き合いになるかもしれません。 

 アメリカやブラジルの例を見ると、経済優先

の政策にするとどうしても感染拡大するので、

私としては大きな第二波、第三波を出さないた

めに、経済優先も良いのですが、日本政府には

一旦立ち止まって頂き、色々と議論をしていっ

て頂きたいと思っています。 

 以上でございます。ご清聴頂きありがとうご

ざいました。 
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柴 孝也   学友・二木先生の卓話ご清聴下さい。 

 

三宅 壽   今日は二木先生の卓話です。 

       コロナの勉強をしましょう。 

 

岡田 高治     コロナ・コロナの毎日。今日の 

                    二木先生の卓話、楽しみです！！ 

 

木村奈美枝  垂澤さんの週刊ビル経営新聞に         

       弊社の環境衛生事業をのせて 

                    いただきました。 

 

田中 明夫  お誕生日に高価なお米をいただき 

                        ました。大変恐縮しております。 

 

田中 秀和  鞍掛会長、中井幹事、みなさま 

                        一年間ありがとうございました。 

  

            

第 1609回 例 会 報 告 
 
■ 7月14日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. ロータリーソング「我等の生業」 
 3. 会長報告 
 4. 委員会報告 
 5. 卓話 
 6. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 7月14日  出席者 35名 ビジター0名 ゲスト5名 
                出席率 70％ 
 7月  7日  出席者 38名 メーキャップ 3名 計41名 
        会員数57名 出席対象者54名 
              修正出席率 76％ 
 
■ ゲスト（敬称略） 
 渡邊 裕元 坂口 顕夫 加藤 辰夫 
 吉武 裕之 丸尾 彰範 ※柴会員ゲスト 
 
○ 会長報告 
・九州地方を襲った「令和二年7月豪雨」の  
 大雨、洪水災害の義捐金のお願いです。 
 例年このような災害時に会員皆様から一人 
 当たり1,000円（×人数分）を該当地域の 
 ロータリークラブにお送りしています。 
 今回も同様に行いたいと思います。 
・本日の卓話は、昭和大学医学部客員教授の  
 二木先生に新型コロナ対策に関するお話を 
    伺います。今一番興味の惹かれるお話です 
    ので、楽しみにしていてください。 
  
〇 委員会報告 
 広報委員会より 
 創立35年記念誌の件、歴代会長にコメント 
 を頂戴致したく、歴代会長のBOXにお願い 
 を入れさせて頂きました。締切りは8月の 
 夏休み休会前までとさせて頂きます。  
 
○ 幹事報告 
・今年度の上期会費の請求書を皆様のBOXに 
 配布致しました。 
・次週の例会は、祝日振替休会です。 
 次回の例会は、7月28日（火）になります。 

・8月4日（火） 
   卓話者：加茂 佳彦 会員 
        演  題 ：「私のハワイ四方山話」 
 
・8月11日（火） 
   夏休み休会 
 
・8月18日（火） 
   夏休み休会 
 

今後の例会予定 


